

遊びにおいでよ 子育てひろば



昨年10月から始まった子育てひろば。市内の公民館を会場に、子育てサポーターによる相談や親子の交流を図ろうと始められたものです。

同年齢の子どもをもつ親としての悩みを話したり、リフレッシュしたりする場としてご利用ください。

笑顔があふれる 子育てひろば

利用者が徐々に増えているという「子育てひろば」。今回は遠山公民館を訪ねてみました。

子育てサポーターの人たちが紙芝居の練習をしたり、部屋を飾り付けしたりしています。「今日はだれも来ないのかしら」と話していると利



用者が集まり始め、静かだった視聴覚室がにぎやかな保育園のようになります。子どもたちは新しい遊びに興味津々。新聞紙をちぎって飛ばしたり、何枚ものふろしきをつないだ大きな布の下をくぐったり、自宅ではできない遊びに大喜び。お母さん同士の交流も図られているようです。遊びながら、子育てサポーターとの会話も弾み、会場には笑い声が響きます。はじめは泣いていたお母さん

さんから離れなかつた子どもも時間がたつに連れ、行動範囲が広がっていき

ました。「おもちゃもたくさんあるし、子育てサポーターの方がいて安心です」「親も子ども気分転換になります」と利用者は遊んでいる子どもを見守りながら話してくれました。

部屋いっぱいには広がったおもちゃの片付けも大勢だとあつという間。最後は紙芝居を読んでもらい、本日の子育てひろばは終了です。「また来ます」「中央公民館にも足をのばしてみようかな」と次回の利用を心待ちにしているよつでした。

子育てサポーターからひとこと

子育てサポーターのみなさん（向かって左から三橋久代さん・小川昌子さん・片寄登志美さん・伊藤敦子さん）



お父さんの参加も大歓迎

口コミなどで広まり、利用者もどんどん増えてきました。新聞紙やふろしきなど、意外なもので遊んだりすることが新鮮みです。子どもたちは走り回ったり、飛んだり跳ねたりと大はしゃぎ。知らない子ともすぐ仲良くなつてしまします。ここには、楽しみながら子育てをする工夫やヒントがいっぱいあると思います。お母さんたちの情報交換や息抜き場のなればいいですね。土曜日の開設ですから、お父さんの参加も大歓迎。予約などの必要もありませんので、気軽に会場をのぞいてみてください。子育ての相談にも乗りますよ。



土曜日は公民館に集まろう！（遠山公民館の子育てサポーターと利用者のみなさん）



こんにちは、いっしょに遊ぼう

利用者の声

子育てのヒントがいっぱい

真鍋元之さん
奈保さん
愛結ちゃん（西三里塚）



保健センターに掲示してあるポスターを見て初めて参加しました。子育てサポーターという子育て経験のある人たちが、遊びながら話を聞িয়েくれたり、牛乳パックを使ったおもちゃの作り方を教えてくれたり、子育てに役立つヒントをアドバイスしてくれます。同年齢の子どもをもつお母さんたちとの交流もできます。

おもちゃもたくさんあるし、広い場所を走り回ったり子どもも大喜び。親子が一緒に楽しめる場所だと思います。

今は土曜日だけの開催ということですが、平日も利用できるといいですね。



何ができるかな

親子の遊び場として 気軽にどうぞ

対象＝小学校低学年までの子どもと親
会場と今月の開設日

○中央公民館：毎週土曜日（1月5日
を除く）

○遠山公民館：1月19日（土）

○久住・八生公民館：1月12日（土）

○成田・豊住公民館：1月26日（土）

○公津公民館：今月は休み

広報なりの毎月1日号の福祉と健康
のページに掲載しています。

時間＝午前9時30分～正午

内容＝子育てサポーターによる子育て
相談や親子の交流を図る



親子の触れ合いも充実

子育てひろばについてくわしくは
生涯学習課（☎20 1583）へ。